

Des candidats du Sri Lanka sélectionnés pour étudier la médecine à Cuba



La Havane, 9 avr (RHC) Le ministère sri-lankais de l'Éducation a évalué aujourd'hui des candidats pour étudier la médecine à Cuba lors d'une réunion avec la participation de l'ambassadeur de la nation caribéenne, Andrés González.

Comme chaque année, Cuba a offert la possibilité à un étudiant du pays d'Asie du Sud d'étudier la médecine dans les universités cubaines, a indiqué la mission diplomatique de La Havane à Colombo dans une note.

Ont également participé au processus de sélection H.G.A. Caldera, secrétaire adjoint du ministère de l'éducation, le chef adjoint de la commission des bourses universitaires, le professeur Chandana P. Udawate, Chiththadhamma Rathnamudali, président de l'Association des diplômés sri-lankais à Cuba, et Maribel Duarte, première secrétaire de l'ambassade de Cuba, entre autres, a indiqué la source diplomatique.

Plusieurs jeunes gens intéressés par l'option éducative offerte par le gouvernement cubain au Sri Lanka dans le cadre de la coopération entre les deux nations étaient également présents.

Actuellement, cinq jeunes Sri Lankais sont inscrits à l'École latino-américaine de médecine, une université qui fait partie du programme de santé intégrale de Cuba et qui accueille des étudiants de pays d'Amérique, d'Afrique, d'Asie et d'Océanie, a rappelé la source diplomatique.

Le Sri Lanka compte plus de 100 diplômés d'institutions cubaines dans des carrières liées à l'informatique, au sport, à l'ingénierie, à la médecine et autres (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351701-des-candidats-du-sri-lanka-selectionnes-pour-etudier-la-medecine-a-cuba>



Radio Habana Cuba